



Le Musée Royal 22^e Régiment
LA CITADELLE DE QUÉBEC

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Relève de la garde à La Citadelle de Québec

Évènement annuel - 75^e édition

Québec, le 7 juin 2010 – La relève de la garde se déroule tous les jours à 10h, du 24 juin au 6 septembre 2010 sur le terrain de parade de La Citadelle de Québec.

La relève de la garde en tunique rouge et bonnet de poils noirs est une tradition présente à La Citadelle depuis 1928. Interrompue durant la Seconde Guerre mondiale, elle est effectuée chaque année depuis 1946. La relève est exécutée par les militaires du Royal 22^e Régiment devant les visiteurs durant l'été. Cette cérémonie est unique au Québec !

Après la relève, une visite guidée de La Citadelle et des expositions du Musée Royal 22^e Régiment est offerte tout en profitant d'une vue exceptionnelle sur Québec.

La relève de la garde ne s'effectuera pas le 1^{er} juillet 2010 et le 3 juillet 2010, journées consacrées aux cérémonies officielles de la fête du Canada et du Droit de cité de la ville de Québec.

La cérémonie peut être annulée en raison du mauvais temps ou à cause de contraintes opérationnelles.

Le Musée Royal 22^e Régiment est un organisme à but non lucratif. Fondé en 1950, le Musée organise et assure les visites et les activités au sein de La Citadelle de Québec. Il conserve et met en valeur 300 ans d'histoire militaire dans ses réserves, archives et collections, notamment celle du Royal 22^e Régiment, unique régiment francophone de la Force régulière des Forces canadiennes constitué en 1914.

-30-

Source :
Aurore Adinsi
Service communications et marketing
418 694-2800 poste 2572
Courriel : a.adinsi@lacitydelle.qc.ca
Site web : www.lacitydelle.qc.ca